
次　回
７月21日の
例　会

　本日７月７日は七夕です。2016－2017年度の第１回例会です。本年度、会長を仰せ付
かりました石川です。一年間よろしくお願いします。
　前会長の小早川豊一さん、前幹事の勝又誠さん、一年間御苦労さまでした。本年度は創立50周年と言う事
で、御殿場ロータリークラブの一つの節目の年に当たります。この一年を機に当クラブがまた一つ充実した
楽しいロータリーライフを送ることが出来る場になってくれる事を望んでおります。
　本日はこの後で一年の方針や抱負を述べるわけですが、皆様のご協力なしでは一年乗り切る
事は出来ません。皆様のアドバイスを頂き、努力して行きたいと思いますのでよろしくお願い
します。幹事の豊山君とは二人三脚で様々な困難や問題を相談しながら乗り越えて行きたいと
思っております。今年一年が永い様で短かったと最後に言える一年にしたいと思っております
ので、一年間よろしくお願いします。
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7/7の出席報告

61名 58名 56名 96.55％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（２名）
※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

若林洋平君・山口幸男君

週報御殿場
ロータリークラブ

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／前会長、幹事慰労会並びに新会員歓迎会
　　　　　　　親睦活動委員会

●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君
　　　　　　　７月19日　勝又　誠君
●皆　出　席／７月10日　長田吉弘君（39年）
　　　　　　　７月12日　林　則夫君（４年）

第2432回　例会プログラム 会　員　慶　事
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http://www.gotemba-rc.gr.jp/
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秋田悦夫君
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長田富夫君

皆 出 席
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石川　又英
豊山　　篤
勝又　英和
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　本年度50周年を迎えるにあたり、御殿場ロータリーク
ラブの会長と言う大役を仰せ付かり身の引き締まる思いで
あります。2016～2017年度ＲＩ会長ジョンF. ジャーム氏
はまず「人類に奉仕するロータリー」を通じてより良い世
界を築く機会を作ることこそロータリーの目標であると述
べており、世界での良い事として「ポリオの撲滅」を成し
遂げロータリー活動を飛躍させ、「会員の増強」「財団へ
の年次寄金の増額」「国際大会への参加」を四つの柱とし
て挙げております。
　地区の目標は
　　１． 会員増強
　　２． ロータリー財団への寄付
　　３． ロータリークラブセントラルの利用
　　４． 米山記念奨学金への理解と支援
　　５． ロータリーの公共イメージの向上
　　６． 各委員会事業への理解と参加
　　７． ＲＩ会長覚えへの挑戦
　　８． 地区大会への参加
　　９．2018年エンドポリオ
　　10． 国際大会（米国アトランタ）への参加
など10項目を挙げております。当クラブとしては、この
ＲＩ、地区の目標を基本に置きながら一年間何をして行く
か考えて見ました。
　会員の増強目標は実増２名とし、規定審議会でのクラブ
細則に関して勉強会を開催したいと思っております。また、
メーキャップに関する事では、Ｅクラブ、サブクラブ、例
会をウェブなどＩＣＴを活用し例会費を貰える様にして行
くなど、面白い事や新しい事をある程度クラブに委ねるよ
うな状況になって行きそうですが、私としては当クラブに
於いては、今まで通りと言うか、一つの基準を定めて行き
たいと思っております。
　例会の内容は、プログラム委員会にお任せしております
が、楽しい例会を望んでおります。会長になるに当たって
PETS（ペッツ）や他の委員会の会合などに出席して思う
事で、当クラブの出席率が良いのは分かっておりましたが、
なぜ良いのか？と言う事を考えた事はありませんでした。
出席率が良いのは例会が楽しいからではないかと考えるよ
うになりました。他クラブの話を聞くと、会員増強を考え
る上で、例会を２週間に１回にしようかとか、入会金を無
くそうかとか、退会を少なくする対策など、あまり理解で
きない事が多く、これらに他クラブの出席率が低くなる原
因がある様な気がしてなりません。また、財団への寄付や
奨学金などクラブの大小や内情により、無理に課す必要も
無いと思います。これも前述の原因の一つかも知れません。
　本年度は、50周年もありますので、出来る事からやっ
て行きたいと思っておりますので、皆様よろしくお願いし
ます。

　本年度幹事を務めさせていただきます豊山篤です。
　幹事予定者として半年、自分なりに頑張ってきましたが、
やはり力不足でのスタートとなってしまいました。
　しかし、これからの1年間を、会長をはじめ、会員皆様
のご指導をいただきながら、精一杯励んでいきたいと思い
ますので、よろしくお願いいたします。

・永い永い一年間のご支援を戴き、重責を全う
することができました。ありがとうございま
した。前会長・前幹事

・若輩者の二人ですが、一年間よろしくお願い
いたします。2016－2017年度会長・幹事

・何となく……　新会長石川君、頑張って！
　芹澤正明君
・おかげさまで新本館工事、外装が出来つつあ
ります。本日お時間がある方は内覧いただけ
ますので、ご参加くだされば幸いです。

　堀口廣司君

石 川 又 英

会　長

会長所信

豊 山 　 篤

幹　事

幹事挨拶

　ＳＡＡはSergeant-At-Armsの略で武装軍曹の意味であ
る。本来は英国王室や議会の守衛官であるとのことです。
　ですから会場監督という名のごとく、例会場の気品と風
紀を守り、例会の使命を発揮出来るようマネージするクラ
ブ奉仕の花形と言えるかも知れません。
　ロータリーの活動の出発点は例会であり、例会こそが
ロータリーの基本活動とも言われております。
　ロータリーらしい品位と秩序を保ち、明るく楽しい例会
運営に努めると同時に、リラックスした親睦ムードづくり
も大事だと思います。
　例会で問題になるのは私語で、スピーチのある時、私語
があるのはスピーカーに失礼であると同時に他の会員の邪
魔になります。
　また、ゲスト及びビジターに対しては、おもてなしの心
を持って温かくお迎えしたいと思います。

田 代 博 久

SAA

ＳＡＡ挨拶
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7/7のスマイル


